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２０２２年 髙 森 年 度

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．来訪者紹介
４．新会員入会式
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告
８．点 鐘

初春の宴 司会 副ＳＡＡ 霜村年勇君

１．清 興 津軽三味線 小 山 流 小山貢将様

２．年頭挨拶 会 長 髙森 勉君

３．金婚式祝 花房孝道君､江原利夫君､近藤幸利君

４．乾 杯 ガバナー補佐 坪井良行君

５．余 興 津軽三味線 小 山 流 小山貢将様

６．閉会挨拶 会長ｴﾚｸﾄ 東郷 学君

髙森勉会長年頭挨拶 皆様、新年あけましておめでとうございます。
コロナに振り回された昨年でしたが、こうして無事新年を迎えら
れましたことに、心よりお慶び申し上げます。

今日の新年初例会をもっと賑々しく開催できることを願ってお
りましたが、ここ数日のオミクロン株の猛威により、この様にパ
ーテションの設置や開催時間の短縮などを余儀なくされました。
しかしながら、この様に急な変更にも拘わらず、無事開催するこ
とができましたのも、ＳＡＡさんを中心に会員皆様のご協力によ
るものと深謝致しますと共に、ロータリー友情の熱さを実感しております。また、
これが当クラブの成せる技だと感心しました。

本日は限られた時間の中で、且つ感染対策を十分行った上で、如何に楽しい会に
するかが、閉会時間迄のクラブの課題になると思います。皆様、どうそ初春を寿ぐ
よきひとときをお過ごし下さい。

また、本日この会場に来る前、ケービックホールで開催された桐生商工会議所の
新年互礼会に出席して参りました。この会場より更に密の状態で行われ圧倒されま

したが大変盛会でありました。今年はウイズコロナで攻めに転じる年にして行こうと多くの方がおっしゃっていま
た。止めることは簡単だけれども、リスク面も考慮しつつ、どうすれば前へ進めるかという皆さんの姿勢を感じま
した。幸い当クラブには医療関係の方々がいらっしゃいますので、適切なご助言を頂きながら後期の様々な重要事
業の開催に努め、５０周年という節目の年をしっかりと歴史に刻んで東郷年度にバトンを渡すよう、後半頑張って行
きたいと思います。皆様のご協力をお願い致します。

例会司会 小林聡幹事

◆ビジター

フォトマガザンたでぬま 店長 蓼沼貴士様
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆新会員入会式

奈良真理子君

㈱アーリーホーム
代表取締役

職業分類：建設業

推薦者：江原利夫君

江原利夫君より奈良真理子君の紹介：
奈良真理子さんの事業所およびお住まいは桐生市

新里町で、主に店舗や住宅の新築やリフォームなど
を行っている建設業です。

平成１７年、新里村が桐生市に合併になった年にご
主人に先立たれました。その時、二人の小学生と中
学生ひとりのお子様がいらっしゃり、きっとパニックに
なったことと思います。その後、一心不乱で仕事に
精を出し、その姿をずっと見守っています。ＮＨＫの
大河ドラマ『女城主直虎』の如く、また『千里往っ
て千里還るは虎にあっても』の如くです。その様な
生活の中で唯一叶わなかったのは、ロータリーの様
な場での潤いの時間を持つことだったと思います。
今とても不安な思いをされて居るようです。早くク
ラブに馴れるよう、皆様声を掛けてあげて下さい。

次ページへ続く



霜村年勇副SAA 開宴挨拶 花房孝道SAA 髙森勉会長年頭挨拶 坪井良行ガバナー補佐 東郷学会長エレクト

坪井ガバナー補佐のご発声により桐生西ＲＣの発展を祈念して元気よく乾杯
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桐生西ロータリークラブ

髙森会長より歓迎のことば：
先ずはこのコロナ禍にもかかわらず、ご入会頂き

ましてありがとうございます。会員一同心より歓迎
しております。

また先程江原パスト会長より素晴らしいご紹介を
聞かせて頂きました。色々な経験をされている奈良
さんのお力を、是非クラブの運営にも活かして頂き
たいと思いました。

当クラブは非常に女性会員が元気に活躍されてい
ますので、きっと直ぐに仲良くなれると思います。
どうぞロータリーライフを楽しんで下さい！
奈良真理子君のご挨拶：

先程、江原さんから心温まる紹介をしていただき、
胸が一杯になってしまいました。世間知らずの未熟
者で、ここに居るのも場違いな様な気が致します。
元気だけが取り柄ですので、今後共よろしくお願い
致します。

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン
ドラムスレンさん

１月分の米山奨学金
を贈呈しました。

◆会長報告 髙森会長
１．友好クラブの栃尾ＲＣさんは今年度のコロナの状

況を鑑みて創立５０周年記念式典の開催を断念したと
のご連絡を頂きました。記念事業は昨年度中に地元
中学校へ楽器を寄贈する等、既に済ませてあるそう
です。

２．来週以降１月２月は祝日を除いて毎週例会行う予定
ですが、オミクロン株の感染拡大の推移をみて、ま
た来週の理事会でも協議し、群馬県の警戒レベルに
基づいて今後の開催可否を決めて行きたいと思いま
す。その為、急な変更の可能性もありますことをご
了承ください。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇ガバナー月信１月号が配信されました。(各テーブルに配布)

◇１月のロータリーレートは１ドル１１５円に変更になりました。
◇年賀状が９通届いております。(敬称略･順不同)

足立ガバナー事務所､桐生商工会議所､明照学園､桐丘学園､
桐生ＲＣ､チハヤ会､高津戸荘､㈱ Achieam ､㈱オクトン

◇下記のものが届いております。
・１月１日号の桐生タイムス(年賀広告掲載)
・樹徳高等学校より｢樹幹だより｣､｢学校案内｣､｢樹妙だより｣
・桐生商工会議所より｢桐生商工だより７９９号｣他資料
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 1/１0(休)､1/17 桐生南ＲＣ 1/12(休)､1/26(休)
桐生赤城ＲＣ 1/11 他６ＲＣより

◇クラブ会報の到着 該当なし

初春の宴司会 乾 杯 閉会挨拶

小山流準総師範 小山貢将様

1977年鹿児島県生まれ。
8歳から三味線を始め早大
在学中に津軽三味線小山流
二代目小山貢に師事。
現在は型にとらわれない
多方面なジャンルで活躍中

２０２２年初春の宴が無事開催されました。冒頭、津軽
三味線の力強くも繊細な音色の演奏を聴き入りました。

続いて、本会担当のＳＡＡ花房孝道君と髙森勉会長
から無事開催できた事のお礼の言葉を頂きました。

坪井良行ガバナー補佐の乾杯挨拶では、今年は６０年
に一度の｢壬寅｣にあたり、飛躍する年と言われ、大変

おめでたいお話を頂きました。
乾杯後は、津軽三味線奏者小山貢将様に、再度お馴

染みの民謡から超絶技巧を駆使した津軽じょんがら節
や秋田荷方節の素晴らしい演奏を聴かせて頂きました。

最後の〆は、東郷学会長エレクトの掛け声で三本締
めが威勢良く決まり、お開きとなりました。

◆金婚式祝い
花房孝道君、江原利夫君、近藤幸利君(欠)の３名が

昨年度、結婚５０周年を迎えられました。
大変おめでとうございます。

花房孝道君の喜びの言葉は、
「よくぞ５０年間女房に捨てられないでいたなぁ、

と思っています。ありがとうございます！」
江原利夫君の喜びの言葉は、

「右に同じく過ごして参りました。
ありがとうございました。」でした。

《次例会予告》

１月２１日(金) 坪井良行ガバナー補佐訪問


